Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ich habe zwei schöne und eine nicht so schöne Nachricht.

Wir haben erfolgreich die Erlaubnis für die Gemeinde Ottenhofen für die Entnahme von Grundwasser aus unseren beiden Brunnen verlängert. Gleichzeitig konnten wir bereits den Entwurf für die Vorplanung des neuen Wasserhauses anschauen. Die nächste wichtige Entscheidung liegt nun beim Gemeinderat was die beiden Wasserkammern angeht. Dazu haben wir uns die Kammern in Oberding angesehen und werden noch ein Werk mit Edelstahlbehältern im Holzland anschauen.

Die zweite schöne Nachricht ist, dass die **Fußgängerbrücke** vom Neubaugebiet am Schlehbach zum Spielplatz am Ritterland und damit Richtung Grashausen bereits in Fertigung ist und Ende März eingebaut wird.

Die nicht so schöne Nachricht ist eigentlich auch eine schöne: Das Staatliche Bauamt baut einen **Gehweg** auf der rechten Seite der Erdinger Straße (ortseinwärts) und erneuert die Teerdecke vom Autohaus bis Ortsausgang Richtung Markt Schwaben, was erst mal positiv ist. Dafür wird am 27. März die Staatsstraße zunächst halbseitig für zwei Wochen gesperrt und dann ab 17. April für eine bis zwei Wochen ganzseitig. Wir hoffen, dass die Umfahrung beim zweiten Mal besser funktioniert, aber ich muss jetzt schon für das Staatliche Bauamt um Verständnis bitten.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley